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Verslag RvB  - Volley Belgium – Rapport CA  
 

15/01/2025 19:30h – EVC  
 

Présent/Aanwezig: 
o Volley Belgium: Guy Juwet (vanaf punt 1.5.- àpd point 1.5), Claude Kriescher, Stefan De Keijser 
o Volley Vlaanderen: Gerrit Matthijs, Paul Lagae 
o Fédération Volley Wallonie-Bruxelles: Dominique Reterre, Pascal Schmets, Denis Van Bever  
o Commissions : Liga (Bert Vandewalle), MNC (Michel Loppe) 
o Verontschuldigd - excusés: Luc Haegemans(volmacht aan Gerrit), NSC-CNA (Arturo di Giacomo) 

 
 

 
COMMISSIES 
 
1. MNC  

 
1.1. Jeugdkampioenschappen : Deze gaan door op 

24&25 mei 2025 in Stekene. De toewijzing 
gebeurde door de geijkte VV-procedure. Michel 
meldt enkele kleine aanpassingen aan het 
reglement: teams U11 mogen 8 spelers 
afvaardigen, en teams U13 10 spelers.   

1.2. Feedback BENE-cup: Gerrit woonde het event bij 
en vond het een succes. Bert benadrukt dat de 
BENE-cup een promotie-event was, met een 
hoog showgehalte en met innovaties die het 
publiek nader betrekken bij de wedstrijd. De 
‘bonuspunten’ – waarbij de coaches bij een 
opslag kunnen vragen voor een verdubbeling van 
de inzet – werd positief onthaald. Dit wil niet 
zeggen dat het idee rijp is voor de competitie. 
Een andere - niet geslaagde innovatie omwille 
van technische problemen - was de publieke 
verspreiding van communicatie tussen coach en 
kapitein. 2.200 tickets werden verkocht. Denis 
legt de link naar de Hypercube-studie en is 
tevreden dat deze investering resultaten eindelijk 
begint op te leveren. 

1.3. BENE-conference : Paul vraagt zich af of er 
geen addendum aan het competitiereglement 
nodig is voor de wedstrijden uit de BENE-
conference. In aanleiding naar deze RvB heeft 
hij daartoe een zevental vragen opgesteld. 
Michel zal deze op 16/01 bespreken met Julien 
Van Brusselen. Ook Marie Declercq kan de 
gevraagde info verstrekken daar zij nauw 
betrokken is bij de organisatie. Bert deelt alvast 
het volgende: 
o De BENE-conference is geen nieuwe ‘derde’ 

competitie en vereist geen eigen 
beheerplatform. Dit leidt tot een beetje 
dubbele administratie daar alle gegevens 
zowel op VolleyAdmin2 als het Nederlandse 
equivalent moeten ingediend worden.  

o De matchen in Nederland vallen onder de 
Nederlandse jurisdictie, en die in België onder 
de Belgische.  

o De ‘guidelines’ van de BENE-conference zijn 
door alle ligaploegen goedgekeurd 

 
COMMISSIONS 
 
1. MNC  
 
1.1. Championnats des jeunes : Ils auront lieu les 24 

et 25 mai 2025 à Stekene. L'attribution a été faite 
par la procédure VV. Michel signale quelques 
ajustements mineurs au règlement : les équipes 
U11 peuvent déléguer 8 joueurs, et les équipes 
U13 10 joueurs.   

1.2. Feedback BENE-cup : Gerrit a assisté à 
l'événement et le considère comme une réussite. 
Bert souligne que la BENE-Cup était un 
événement promotionnel, avec un contenu de 
spectacle élevé et des innovations qui impliquent 
davantage le public. Les «bonus points » - où les 
entraîneurs peuvent demander de doubler la 
mise lors d’un service - ont été bien accueillis. 
Cela ne veut pas dire que l'idée est mûre pour la 
compétition. Une autre innovation - qui n'a pas 
abouti en raison de difficultés techniques - était la 
diffusion publique de la communication entre 
l'entraîneur et le capitaine. 2 200 tickets ont été 
vendus. Denis fait le lien avec l'étude Hypercube 
et se félicite que cet investissement commence 
enfin à porter ses fruits. 

1.3. BENE-conference : Paul se demande si un 
addendum au règlement de la ligue n'est pas 
nécessaire pour les matches de la BENE-
conference. En préparant ce conseil 
d'administration, il a posé sept questions à cette 
fin. Michel en discutera avec Julien Van Brusselen 
le 16/01. Marie Declercq peut également fournir 
les informations demandées puisqu'elle est 
étroitement impliquée dans l'organisation. Bert fait 
part de ce qui suit à l'avance :  
o   La BENE-conference n'est pas une nouvelle  

« troisième » ligue et n'a pas besoin de sa 
propre plate-forme d'administration. Cela 
implique une double administration puisque 
toutes les données doivent être introduites à 
la fois sur VolleyAdmin2 et sur l'équivalent 
néerlandais.  

o   Les matches aux Pays-Bas relèvent de la 
juridiction néerlandaise et ceux en Belgique 
de la juridiction belge.  

o   Les directives de la BENE-conference ont été 
approuvées par toutes les équipes de la ligue. 
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1.4. De MNC verstuurde een circulaire naar de NAT3-

clubs om hen te herinneren aan het reglement 
met betrekking tot reservewedstrijden. Voor deze 
wedstrijden moet Volley Spike worden gebruikt 
en in geval van een probleem met de tablet moet 
het papieren wedstrijdblad van op de website van 
Volley Belgium worden gebruikt, gefotografeerd 
en per e-mail aan MNC verzonden binnen de 
termijnen voorzien door het reglement.  

1.5.  ENALYZER enquête met betrekking tot de 
competitiehervorming: Het contract met 
ENALYZER is ondertekend. Guy heeft de 
doelstellingen van de competitiehervorming 
(unaniem goedgekeurd door VB, VV en FVWB 
en gepubliceerd op de respectievelijke websites) 
en zijn draft-voorstel van vragen in het Engels 
vertaald en doorgestuurd. Op 16/01 of 17/01 
wordt een reactie verwacht, met een voorstel van 
te stellen vragen (aan alle clubs uit de nationale 
reeksen en promo1, ook aan de nationaal 
fluitende scheidsrechters). Om zeker in orde te 
zijn met GDPR en zich te verzekeren van de 
medewerking van de clubs beslist de raad om de 
secretariaten van beide vleugels te vragen de 
enquêteformulieren naar hun clubs en 
scheidsrechters zelf uit te sturen. De antwoorden 
worden verwerkt via de link die zal meegestuurd 
worden. De raad onderstreept dat eventuele 
bijsturingen slechts in voege zullen kunnen gaan 
vanaf de competitie 2026-2027. 

 
2.    NSC 

 
2.1. verbal announcement (bij challenges): de raad 

geeft haar princiepsakkoord aan de door Arturo 
voorgestelde innovatie, en ook voor een test 
tijdens de cup finals. Het concept dient echter 
praktisch uitgewerkt te worden (hoe wordt dit 
technisch gerealiseerd? Hebben onze 
scheidsrechters voldoende kennis van de 
engelse taal om dit helder te communiceren 
binnen de zaal?, .. ) en ook duidelijk 
neergeschreven. Bert neemt dit idee mee naar 
de liga om dit eventueel in te voeren in de 
ligawedstrijden.   

 
 
3.   LIGD 

 
3.1. kalender PO : Bert heeft de kalender 

doorgegeven aan MNC. Opmerkelijk is dat het 
niet om een theoretische kalender gaat maar 
dat de namen van de clubs al ingevuld zijn 
ondanks dat de rangschikking nog niet bekend 
is. Voordeel is dat men rekening kon houden 
met de beschikbaarheden van de clubs en de 
zalen, nadeel is dat men in geval van wijziging 
van het klassement na de reguliere competitie 
een en ander moet herzien.  

3.2. Vlottende spelers: De vraag vanuit de Liga 
ploegen is om een regeling uit te werken om 
niet-jeugdspelers van de club nog te laten 
vlotten naar de liga-ploeg in de 

 
1.4. La MNC a envoyé une circulaire aux clubs de 

NAT3 rappelant le règlement concernant les 
matchs de réserve. Volley Spike doit être utilisé 
pour ces matchs et en cas de problème de la 
tablette, la feuille de match papier qui se trouve 
sur le site de Volley Belgium doit être utilisée, 
photographiée et envoyée par mail dans les 
délais prévus par le règlement à la MNC.  

 
1.5.  Enquête ENALYZER concernant la réforme de 

la compétition : Le contrat avec ENALYZER a 
été signé. Guy a traduit en anglais et transmis 
les objectifs de la réforme de la compétition 
(approuvés à l'unanimité par VB, VV et FVWB 
et publiés sur les sites web respectifs) et son 
projet de proposition de questions. Une 
réponse est attendue pour le 16/01 ou le 17/01, 
avec une proposition de questions à poser (à 
tous les clubs de la série nationale et de la 
promo1, ainsi qu'aux arbitres nationaux). Pour 
s’assurer d'être en conformité avec la GDPR et 
pour assurer la coopération des clubs, le 
conseil décide de demander aux secrétariats 
des deux ailes d'envoyer eux-mêmes les 
formulaires d'enquête à leurs clubs et aux 
arbitres. Les réponses seront traitées via le lien 
qui sera envoyé. Le Conseil souligne que les 
ajustements éventuels ne pourront prendre 
effet qu'à partir de la compétition 2026-2027. 

. 
 
2.  CNA 
 
2.1. verbal announcement (lors des challenges) : le 

conseil donne son accord de principe à 
l'innovation proposée par Arturo, ainsi que pour 
un test lors des finales de la coupe. Cependant, 
le concept doit être mis au point de manière 
pratique (comment cela sera-t-il réalisé 
techniquement ? Nos arbitres ont-ils une 
connaissance suffisante de l’Anglais pour 
communiquer clairement au sein de la salle,... ) 
et de l'écrire clairement. Bert soumettra cette 
idée à la ligue afin qu'elle l'introduise 
éventuellement dans les matches de 
championnat.   

.  
3.      LIGD 
 
3.1. . calendrier PO : Bert a transmis le calendrier à 

MNC. Il est remarquable qu'il ne s'agisse pas 
d'un calendrier théorique mais que les noms 
des clubs soient déjà inscrits alors que le 
classement n’est pas encore finale. L'avantage 
est que la disponibilité des clubs et des lieux 
peut être prise en compte, l'inconvénient est 
qu'en cas de changement de classement après 
la compétition régulière, il faut revoir le 
calendrier.  

3.2. Joueurs flottants : La demande des équipes de 
la ligue est de trouver un arrangement qui 
permette aux joueurs dans la catégorie d'âge 
entre 18 et 21 ans du club d'intégrer l'équipe 
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leeftijdscategorie tussen 18 en 21 jaar. De raad 
wijst op het gevaar van misbruik en de nood 
aan beperkende regels. Aan Michel wordt 
opgedragen om een concreet voorstel uit te 
werken.  
Dit moet bestaan uit een volledig nieuwe 
regelgeving - de gekende regel voor de 
vlottende spelers tot 18 blijft uiteraard bestaan 
voor alle clubs - die misbruik uitsluit en dus 
bijvoorbeeld : 

 met beperking van een maximum aantal te 
spelen wedstrijden in de Liga-reeks; en  

 tegelijk verplichting van minimum aantal te 
spelen wedstrijden in de hoogst spelende 
ploeg van deze club volgend op de Liga-
reeks, 

 enkel als aanvulling op een minimum aantal 
spelers/speelsters op de Liga-lijst conform 
de licentie-regulering, ...    

 
3.3. De LIGD is gestart met een protocol ‘Star of the 

Game’. 
3.4. Supercup : VB (Michel) start met een proces om 

de toekomstige organisatie van de Supercup 
toe te kunnen wijzen aan een geïnteresseerde 
organisator (wat is de beslissende trigger bij 
meerdere geïnteresseerden?).  
Om Michel bij te staan in het opstellen van het 
lastenboek (financieel & technisch) zal Gerrit 
hem het draaiboek van VV uit 2023 overmaken, 
en een shortlist van de kandidaat organisatoren 
van toen. Claude verwijst naar het lastenboek 
van de CEV Challenge cup, dat op hetzelfde 
niveau staat. Volley Belgium kan zorgen voor 
de trofeeën. Enkele elementen alvast : 
o 2 matchen (M&W) op dezelfde dag is een vast 

gegeven voor supercup 
o voor aanvang van de competitie indien mogelijk 
o met challenge systeem 
o Zaal met minimum 1000 à 1500 plaatsen 
o Organisatie is open voor iedereen 

3.5. Naar aanleiding van de aankondiging door Bert 
dat de LIGD ook overweegt om een 
licentiecommissie te installeren vanaf het 
seizoen 26-27, en het belang van een sluitende 
boekhouding bij de clubs, vraagt Gerrit zich af 
of er ook geen trapsgewijze vereisten inzake 
administratie en organisatie moeten bestaan op 
de lagere nationale niveaus.  
 
Guy benadrukt dat de licentiecommissie Liga 
Heren inderdaad voorwaarden kan opleggen 
aan een club om deel te nemen in hun Liga-
reeks, maar dat Volley Belgium uiteraard het 
recht behoudt als eigenaar van de competitie 
om bijvoorbeeld clubs die nog niet 
geregulariseerde schulden zouden hebben ten 
opzichte van de federaties (VB, VV en FVWB, 
CEV en/of FIVB) de toegang te ontzeggen tot 
de competitie.  

 
 
 
 

de la ligue. Le Conseil souligne le risque 
d'abus et la nécessité de règles restrictives. 
Michel est chargé d'élaborer une proposition 
concrète.  
 
Celle-ci doit consister en un règlement 
entièrement nouveau - la règle connue pour les 
joueurs flottants jusqu'à 18 ans reste 
évidemment valable pour tous les clubs -  qui 
exclut les abus, et donc, par exemple :  
 avec une restriction du nombre maximum de 

matches à jouer en Ligue ; et  
 en même temps une obligation d'un nombre 

minimum de matches à jouer dans l'équipe 
la plus haute placée de ce club après la 
série de la Ligue,  

 seulement en plus du nombre minimum de 
joueurs sur la liste de la Ligue 
conformément au règlement des licences,....    

 
3.3. La LIGD a lancé un protocole 'Star of the Game'. 
 
3.4. Supercup : VB (Michel) va entamer un processus 

pour pouvoir confier l'organisation future de la 
Supercup à un organisateur intéressé (quel est 
l'élément déclencheur décisif en cas de multiples 
parties intéressées ?)  
Afin d’aider Michel à préparer le cahier des 
charges (financier et technique), Gerrit lui fournira 
la feuille de route 2023 de VV et une liste restreinte 
de candidats organisateurs de l’époque. Claude 
fait référence au cahier des charges de la CEV 
Challenge Cup, qui se situe au même niveau. 
Volley Belgium peut fournir les trophées.  
Quelques éléments à l'avance : 
o 2 matchs (M&W) le même jour est une 

évidence pour la supercup 
o avant le début de la compétition si possible 
o avec un système de challenge 
o Salle de 1000 à 1500 places minimum 
o L'organisation est ouverte à tous 

3.5. Suite à l'annonce de Bert selon laquelle la LIGD 
envisage également de mettre en place une 
commission des licences à partir de la saison 26-
27, et à l'importance pour les clubs de tenir des 
comptes équilibrés, Gerrit se demande s'il ne 
devrait pas y avoir des exigences échelonnées en 
matière d'administration et d'organisation aux 
niveaux nationaux inférieurs. 
 
Guy souligne que la commission des licences de la 
Liga masculine peut effectivement imposer des 
conditions à un club pour participer à sa ligue, 
mais que Volley Belgium conserve évidemment le 
droit, en tant que propriétaire de la compétition, de 
refuser, par exemple, l'accès à la compétition aux 
clubs qui auraient des dettes impayées envers les 
fédérations (VB, VV et FVWB, CEV et/ou FIVB).  
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Stefan bevestigt dat momenteel nog een aantal 
clubs uit diverse nationale reeksen (Nat3 tot en 
met Liga) hun financiële verplichtingen nog niet 
zijn nagekomen. Deze clubs werden reeds 
herinnerd en zullen verder individueel 
opgevolgd worden. 

 
Stefan a confirmé qu'actuellement un certain 
nombre de clubs de différentes séries nationales 
(de la ligue à Nat3) n'ont pas encore rempli leurs 
obligations financières. Ces clubs ont déjà été 
rappelés à l'ordre et feront l'objet d'un suivi 
individuel. 

 
 

 
 
 

 
RAAD VAN BESTUUR 
 
1. Financiën 

 
Geen items. Claude zal bij de volgende RvB 
het ontwerp van financieel verslag 2024 en 
budget 2025 voorstellen,  

 
2. VARIA 

 
2.1. Guy kreeg inzage in het Erasmus+ project welke 

de Belgische en Bulgaarse federatie indiende bij 
de Europese Commissie. Hier kan mits het 
voldoen aan een aantal verplichtingen en 
engagementen een subsidie verkregen worden. 
 

2.2. Claude zal met de CEV werkgroep ‘Under ages’op 
4 februari 2025 nieuwe projecten uitwerken. 

 
2.3.  De WEVZA Beach organisaties U18 & U20 zullen 

niet door België , maar waarschijnlijk door 
Nederland georganiseerd worden. 

 
2.4. De finales van de CEV - Champions League zullen 

de komende vier jaar in Turkije plaats vinden; 
 
 
2.5. Guy heeft Roko Sikirić (president CEV) en Vuk 

Karanovic (director CEV) uitgenodigd als VIP op 
onze cup finals op 2 maart 2025. Bevestiging 
uitnodiging nog niet ontvangen.  

 
2.6. VV (vertegenwoordigd door Gerrit Mathijs, Filip 

Buys en Kris Eyckmans) werden uitgenodigd op 
een hoorzitting door de parlementaire commissie 
vlaams parlement verantwoordelijk voor sport . De 
hoorzitting verliep positief en constructief. 
 

Volgende vergadering  
 
 RvB: woensdag 19/02, 19u30, EVC  

 
CONSEIL D'ADMINISTRATION 
 
1. Les finances 

 
Aucun point. Claude présentera le projet de 
rapport financier 2024 et le budget 2025 au 
prochain conseil d'administration, 

 
2. DIVERS 

 
2.1. Guy s'est vu présenter le projet Erasmus+ que 

les fédérations belge et bulgare ont soumis à la 
Commission européenne. Une subvention peut y 
être obtenue à condition de respecter un certain 
nombre d'obligations et d'engagements. 

 
2.2. Claude élaborera ce 4 février de nouveaux projets 

avec le groupe de travail « Under ages » de la CEV. 
 
2.3.  Les organisations WEVZA Beach U18 & U20 ne 

seront pas organisées par la Belgique, mais 
probablement par les Pays-Bas. 

 
2.4. Les finales de la CEV - Champions League 

auront lieu en Turquie pour les quatre 
prochaines années ; 

 
2.5. Guy a invité Roko Sikirić (président CEV) et Vuk 

Karanovic (directeur CEV) comme VIP à notre 
finale de coupe le 2 mars 2025. La confirmation 
de l'invitation n'a pas encore été reçue.  

 
2.6. VV (représenté par Gerrit Mathijs, Filip Buys et 

Kris Eyckmans) a été invité à une audition par la 
commission en charge du sport du parlement 
flamand. L'audition s'est déroulée de manière 
positive et constructive. 

.  
Prochaine réunion  
 
 CA : mercredi 19/02, 19h30, EVC  

Verslag & vertaling/ rapport & traduction: Stefan DE KEIJSER 


